

AWII

Apel Pagi Pegawai Rutan Purbalingga, Kepala Subseksi Pengelolaan Berikan Arahan Terkait Tahun Baru

Ari Setiawan - PURBALINGGA.AWII.OR.ID

Jan 2, 2025 - 09:58



Purbalingga – Sebagai bagian dari kegiatan rutin, seluruh pegawai dan staf Rumah Tahanan Negara (Rutan) Purbalingga mengikuti apel pagi yang dipimpin

langsung oleh Kepala Subseksi Pengelolaan Rutan Purbalingga, Yowan, pada Kamis (2/1/2025).

Apel pagi ini diadakan di lapangan bulutangkis Rutan Purbalingga dengan dihadiri oleh seluruh jajaran pegawai serta staf yang bertugas. Dalam kesempatan tersebut, Yowan menyampaikan beberapa arahan penting seiring dengan memasuki tahun baru 2025.

“Tahun baru adalah momen untuk melakukan evaluasi dan perbaikan dalam segala aspek pekerjaan kita. Sebagai abdi negara yang bertugas di Rutan Purbalingga, kita harus selalu menjaga komitmen terhadap tugas dan kewajiban, terutama dalam memastikan terciptanya lingkungan yang aman, tertib, dan kondusif bagi penghuni dan staf,” ujarnya.



Beliau juga menekankan pentingnya peningkatan kinerja dan disiplin kerja yang lebih baik di tahun 2025. “Setiap tantangan yang ada harus kita hadapi dengan semangat yang tinggi dan penuh tanggung jawab. Mari kita tingkatkan kerjasama tim dan saling mendukung untuk mencapai tujuan bersama. Saya berharap kita bisa menjadi lebih baik dan lebih profesional lagi dalam menjalankan tugas,” tambahnya.

Yowan selaku Kepala Subseksi Pengelolaan juga mengingatkan kepada seluruh pegawai untuk senantiasa menjaga kesehatan dan keselamatan kerja, terlebih dengan adanya potensi peningkatan beban kerja yang harus ditangani selama tahun yang baru. “Kesehatan adalah prioritas utama. Pastikan kita menjaga fisik dan mental agar bisa bekerja dengan optimal,” pesannya.

Sebagai penutup, Yowan mengajak seluruh jajaran pegawai untuk mengawali

tahun baru ini dengan semangat baru dan siap menghadapi segala tantangan yang ada, sehingga Rutan Purbalingga dapat terus memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

Apel pagi ini ditutup dengan semangat penuh, di mana seluruh pegawai Rutan Purbalingga berkomitmen untuk menjalankan tugas dengan integritas tinggi demi menjaga keamanan dan ketertiban.